

Zulassungsprüfung Bachelorstudium

MTH

Bass Populärmusik

Videobewerbung

Vorspiel am E-Bass und/oder Kontrabass von mindestens zwei stilistisch unterschiedlichen Stücken aus dem Bereich der Populärmusik (Pop, Rock, Latin, Jazz, Soul, Funk, Blues, etc.). Die Performance kann Solo, mit Playalong oder mit Band erfolgen. Voraussetzung sind ausreichende technische Fähigkeiten am Instrument und Vorkenntnisse in der Populärmusik.

Anmerkungen zur Erstellung des Bewerbungsvideos:

Die Gesamtspielzeit sollte 15 Min. nicht überschreiten.

1. Selbstidentifikation (Vorstellen mit Name und gut sichtbarem Ausweis)
2. eine optimale Kameraposition ist zu gewährleisten.
3. Falls möglich ist das Programm in einem Durchgang ohne Unterbrechungen abzuspielen! Das Schneiden des Videos ist nicht erlaubt.
4. Erläutern Sie zu Beginn des Videos in wenigen Sätzen, weshalb Sie in an unserer Universität studieren möchten.

Es ist dafür zu sorgen, dass Ton und Bildqualität bestmöglich sind. Ein Verzerren der Audioaufnahme ist zu vermeiden. Bitte stellen Sie sicher, dass das Video nicht zu dunkel ist (ausreichendes Licht!).

Sollten Sie Fragen haben dann setzen Sie sich bitte mit Wilhelm Langer in Verbindung (E-Mail: langner-w@mdw.ac.at)